
 

 

 

Cari Soci, 

il perdurare della pandemia ha, di fatto, paralizzato ogni attività cinotecnica. 

Vedremo cosa potrà essere attuato nel secondo semestre ma nulla è ipotizzabile. 

Queste le note di rilievo: 

 

 -il riconoscimento del Volpino Italiano in America, dovuto all'ottimo lavoro 

istituzionale svolto dalla Junior President dell'UMAVI Terralea Collins. 

 

 -La video conferenza (riservata ai Soci) sulla nostra razza attuata sulla 

piattaforma messa disposizione dall'ENCI che ha visto la partecipazione di 

giudici e aspiranti giudici che hanno espressamente chiesto all'Atavi di poter 

essere invitati all'evento. 

 

 -Siamo in continuo contatto con i vertici dell'ENCI per il riconoscimento della 

varietà nera che, ci assicurano, non dovrebbe tardare. 

 

 -Abbiamo interessanti soggetti bianchi e rossi che hanno l'età per conseguire il 

Certificato di Tipicità e abbiamo chiesto all'ENCI di attuare una procedura 

consona all'eccezionalità del momento. 

 

 -La pagina Facebook non è ancora apparsa in rete perché non tutti i soci 

allevatori hanno inviato il materiale inerente. 

 

Le iscrizioni 2020 ai Registri Genealogici sono soddisfacenti: 164 Volpini Italiani 

Bianchi e 53 Volpini italiani Rossi. 


